

Document réalisé par
Jean-Marie MUHLENBACH
68170 RIXHEIM

site Web : <http://jmm68170.free.fr>

Les tracts de la campagne pour les
élections municipales de 2001
(municipalité sortante)

Mes notes personnelles :

La réalité en 2007 .

Les remarques ne sont effectuées qu'une seule fois dans le document même si des éléments se répètent sur plusieurs tracts

Avec les réserves pour :

- des éléments qui n'ont pas été portés à ma connaissance (merci de m'en faire part)
- des tracts qui ne me sont pas parvenus ou que j'ai pu égarer



Réussir RIXHEIM

4 ATOUTS POUR RIXHEIM

UN BILAN Depuis 1995, notre ville a positivement changé. Nous vous avons présenté notre bilan de A à Z. Beaucoup a été fait, dans tous les domaines de la vie quotidienne des Rixheimois et des Rixheimois. Beaucoup reste à faire, nous y travaillons déjà.

UN PROJET Pour demain, nous vous l'avons déjà dit, vie quotidienne, sécurité, services à la population, cadre de vie, mais également nouveaux équipements socio-éducatifs, de loisirs, culturels et sportifs sont nos priorités. Nous y travaillons déjà, bien sûr.

UNE EQUIPE Celle de "RÉUSSIR RIXHEIM" a fait ses preuves. Unie, dynamique, présente sur le terrain tout au long des années, forte de l'expérience de ses membres élus au Conseil Municipal, actifs dans les associations, cette équipe également rajeunie saura encore mieux être à votre service.

UN MAIRE avec Bernard HANSER, c'est l'équipe "RÉUSSIR RIXHEIM" qui a le meilleur "capitaine" pour notre ville. Il a su prendre la mesure des enjeux et trouver des réponses souvent originales pour mettre Rixheim sur le chemin de la réussite.

AVEC
Bernard HANSER
notre maire, un homme de terrain proche de ses concitoyens

J'ai déjà fait le bilan depuis 1995...

L'équipe s'est un peu disloquée depuis, des changements de camp ont aussi eu lieu en 2007 !

Des projets déjà engagés

Le temps ne suspend pas son vol avec les élections. Les grands dossiers en cours s'appellent :

Sécurité

Agrandissement de la caserne de gendarmerie avec des effectifs supplémentaires. L'effectif passe de 14 à 20 gendarmes. Renforcement des Brigades d'Intervention Canines en collaboration avec la gendarmerie. Une présence amplifiée, notamment la nuit, de la police municipale, armée.

Environnement

Une urbanisation **maîtrisée** avec préservation des collines. Eau potable : le raccordement à Mulhouse, voté par le Syndicat d'eau avec l'appui du maire et des élus de Rixheim, est décidé. Ce sont les services de l'État qui ont le dernier mot.

Centre Intégré

C'est le rayonnement de la Passerelle et son efficacité, qui ont donné naissance à ce grand projet qui apportera des services nombreux, nouveaux et utiles à toute la population. Multi-accueil pour nos enfants, ludothèque, bibliothèque, local pour les jeunes avec cybercafé, scoot'dance, animations pour les jeunes, amphithéâtre réaménagé, grande salle modernisée et une Maison des Associations.

Sport

Construction d'un troisième gymnase pour les associations locales et soutien continu tant en structures qu'en subventions.

Ecoles

Amélioration du service des cantines avec une diminution prévue du coût pour les parents. Mise en place d'actions de soutien scolaire. Développement du cursus bilingue.

Déplacements

Poursuite de l'extension du réseau des transports en commun, réalisation de parcours pédestres dans les collines et de pistes cyclables, mise en place du plan de circulation avec réaménagement des grands axes.

Ressources

Gel des impôts locaux grâce à l'intercommunalité, grâce à une gestion rigoureuse des deniers publics et grâce à des financements innovants (par exemple : 45% de subvention pour le Centre Intégré), et coût **zéro** pour la piscine.

Et toujours

Des élus responsables à l'écoute des Rixheimois et Rixheimois.

**Ce que nous voulons :
une ville où
il fait bon vivre**

**Dès le 11 mars
VOTEZ massivement pour**

**BERNARD
HANSER**
et l'équipe
Réussir
RIXHEIM



Nous avons vu naître ce centre intégré à 9 500 000 €. Le budget initial était de 3 500 000 € environ. Aujourd'hui trop petit, les prévisions ont donc été mauvaises conceptuellement et financièrement.

A noter, le gel des impôts locaux annoncé, impôts, qui malheureusement ont fortement augmenté... par les taux d'abord, et ensuite en modifiant certains plafonds (manœuvre plus subtile). Le tout représente une augmentation moyenne de 55% environ pour la taxe d'habitation entre 2001 et 2007.

L'effectif de la gendarmerie n'est pas dépendant de la municipalité.

Le 3^{ème} gymnase n'a pas été construit.

Le transfert de la taxe professionnelle payée par les entreprises à la CCIN a permis de financer la piscine, celle-ci n'a donc pas coûté 0€. Ces fonds auraient permis de financer autre chose si nous les avions encore perçus au niveau de la commune.

Les brigades d'intervention canines n'ont pas vu le jour.

Bernard HANSER :
"LE DROIT DE CRITIQUER EXISTE"

"LE DROIT DE RÉPONDRE AUSSI"

"Calomniez, calomniez, il en restera toujours quelque chose".

- Que l'opposition critique les réalisations et les projets de la majorité, soit!
Que certains de ses chefs salissent notre maire, ce n'est pas acceptable.
- Naïveté, inexpérience, méconnaissance des dossiers et des réalités, malhonnêteté ou volonté de manipulation, peu importe :

ÇA SUFFIT!

Nous ne pouvons pas laisser dire n'importe quoi.

IL FAUT RÉTABLIR LA VÉRITÉ

NOTRE CENTRE INTÉGRÉ

- Un projet **voté à l'unanimité** par le Conseil municipal sortant
- Un projet élaboré en **concertation** avec les usagers
- Les opposants au Centre Intégré ont fait circuler les chiffres les plus fantaisistes quant à son coût. Le coût réel pour Rixheim est de **13 millions de F.**

NOTRE PISCINE

- Un projet **souhaité** par la population
- Sans l'intervention de Bernard HANSER, ce serait aujourd'hui un **supermarché**
- Les opposants à la piscine mentent : ce projet est intégralement payé et pris en charge par la Communauté de Communes de l'île Napoléon et **coûte ZÉRO Franc** à Rixheim

NOS FINANCES LOCALES

- En 5 ans (1995-2000), le désendettement de Rixheim est de **32 millions de Francs**, soit une diminution d'un tiers
- Entre 1995 et 2001, **seulement 4%** d'augmentation des impôts en 1996 et **1%** en 1997. Depuis, plus rien!
- Pour les 6 ans à venir, **gel des taux** des impôts locaux communaux, comme nous le faisons depuis 1998.
- Baisse votée de la taxe professionnelle de 13 à 8,3% d'ici 2006.
Et ce grâce à l'intercommunalité combattue par tous les autres candidats!

Nu le candidat - Ne pas jeter sur la voie publique - imprimé de Saint-Louis

Le coût du trèfle est de 9 500 000 € soit 62 000 000 de francs. La vérité, du candidat est seulement 13 000 000 de francs pour Rixheim !
La mienne, DNA du 14/11/2004 = 4,6 M€ soit 30 000 000 de francs ! soit 2,5 fois plus !

Enfin le gel des impôts locaux, belle promesse non tenue, nos impôts ont bel et bien augmenté, et pas qu'un peu (j'ai déjà parlé de la modification des plafonds). Un rapport du service des impôts a été mis sur la place publique concernant la gestion de 1995 et 2001. Malgré l'opposition du maire de communiquer ce document, la presse en a fait de larges échos.

Voici la vraie vérité ! Une incapacité à tenir les promesses en général et financières en particulier.

J'ai déjà parlé de la piscine à 0€. Rixheim a accepté de perdre la perception de la taxe professionnelle (payée par les entreprises) au profit de la CCIN.
Ce manque financier a donc bien un coût pour Rixheim...

NOTRE ENVIRONNEMENT

- **L'eau** : pour nous, c'est clair, **c'est voté**, c'est Mulhouse
- **Les collines** : pour nous, c'est clair, nous en avons déjà **empêché l'urbanisation**. Nous renforcerons encore plus le POS
- **Les agriculteurs** : grâce à la confiance qui a su s'établir entre vos élus et les agriculteurs, nous avons mis au point un **contrat agricole** sur plus de 10 ha, avec tous les agriculteurs, pour un plan d'enherbage. **De l'herbe à la place du maïs** (lutte contre la pollution et contre les inondations)
- **Le Rinderacker** : un projet privé dont la **consultation publique** ouverte depuis avril 2000 à la mairie, a été **votée à l'unanimité** par le Conseil Municipal. Elle est toujours en cours. A l'issue de la consultation, une **concertation** avec les riverains sera organisée pour déterminer le contenu de ce projet. Aujourd'hui, rien n'est arrêté. **Aucune décision n'est prise**.
Quoi qu'il en soit, pas de barrettes HLM prévues par le gouvernement Jospin

NOTRE SÉCURITÉ

- La **nouvelle caserne de gendarmerie** : c'est nous !
- L'**augmentation de 14 à 20 hommes** des effectifs de la gendarmerie : c'est nous !
- Le **renforcement des brigades d'intervention canines** : c'est nous !
- La **présence accrue de la police municipale** sur le terrain : c'est nous !
- L'**aide aux victimes** : c'est nous aussi !

VOUS DEVIEZ LE SAVOIR !

**LE 11 MARS PROCHAIN,
FAITES LE CHOIX DE L'EXPÉRIENCE ET DE LA CLARTÉ**

**VOTEZ POUR
Bernard HANSER
ET L'ÉQUIPE "RÉUSSIR RIXHEIM"**

Rinderacker (Zac 'Le Petit Prince') : ce projet devait lui aussi rester gelé me semble-t-il, suite à une pétition. Mais c'est sans doute pour poursuivre une urbanisation maîtrisée que ce projet a tout de même eu lieu !

La concertation n'a été, ni plus ni moins que les obligations légales en la circonstance... mais on peut ne peut pas appeler cela une concertation avec les riverains !

L'effectif de la police municipale est faible en 2007 ! Quelle présence ! En nette diminution.

Chères électrices, chers électeurs,

MERCI

aux 1981 électrices et électeurs qui m'ont accordé, ainsi qu'à mon équipe, leurs voix dès le 1^{er} tour.
Avec 37,31 % des suffrages, vous nous avez placés en tête du 1^{er} tour.

PLUSIEURS CONSTATS

- la campagne électorale que vient de vivre Rixheim a été particulièrement marquée par de la désinformation, de la calomnie, du mensonge, et, surtout, de la démagogie.
- j'ai néanmoins enregistré, à travers votre vote, un besoin accru de partage sur les dossiers importants en cours. Nous ferons mieux demain.

AUJOURD'HUI, QUELS SONT LES CHOIX POSSIBLES ?

- un maire fantôme ? C'est ce qui pourrait arriver avec l'élection du candidat socialiste. En fin d'études - il a 25 ans - ce jeune fonctionnaire ne connaît pas encore son affectation dans l'administration d'État.
- un maire bis ? Ce n'est pas à exclure non plus. Mr Forestier, maire en semaine, Mr Becht maire pendant ses congés. Non merci !
- Bockel à la Commanderie ? C'est ce qui arriverait avec l'élection de M. Becht, Rixheim inféodée à Mulhouse. Non merci !

LES MASQUES SONT ENFIN TOMBÉS

- Becht, c'est "je promets tout avant, et puis on verra plus tard..."
- Becht, c'est "je vends Rixheim à Mulhouse pour faire une carrière politique au PS"
- Becht, c'est "je vous parle de Rixheim, mais je fais de la politique politicienne"
L'alliance des socialistes et des Verts est à ce prix. Elle en est aussi la preuve !

ALORS, LE 18 MARS, IL FAUT TRANCHER

- barrer la route à la gauche plurielle qui amène dans ses bagages le laxisme, l'obligation de construire plus de 1000 HLM à Rixheim, la société multi-culturelle, tout ce que nous ne voulons pas à Rixheim.
- voter pour Bernard HANSER qui, bien que suppléant du député RPR Jean UEBERSCHLAG, n'a jamais fait de politique à la mairie.
- voter pour un élu qui est présent, qui travaille, qui vous connaît, qui sert Rixheim.
- voter pour un élu et une équipe résolument ancrés à droite, soutenus par le RPR, l'UDF, DL et les Indépendants.

FAIRE LE CHOIX DU CŒUR ET DE LA RAISON

C'EST VOTER POUR
Bernard **HANSER**
NOTRE MAIRE
RPR - UDF - DL - Indépendants

VOLEZ-VOUS VOTER ?

Ils n'ont pas fait mieux ! (demain est aujourd'hui)

Le suppléant (M. Hanser) ne fait pas de politique... cherchez donc la signification du mot politique.

La plupart des affirmations sur Le candidat Olivier Becht ne repose sur rien. Aucune preuve n'a été apportée, ni là ni plus tard !

A cœur ouvert avec l'équipe HANSER

Le destin de Rixheim, votre avenir, en 4 épisodes

1^{er} EPISODE

BECHT A BEAUCOUP PARLÉ, IL RESTE À FAIRE LE TRI : CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR !

Mensonge, inexpérience, plus grave, manipulation et démagogie : le candidat socialiste Becht a fait étalage de tous ses talents en la matière. En voici les preuves.

→ en flagrant délit de mensonge

- Sa présence à Rixheim ? Elle date de quelques semaines, pour la campagne électorale. Avant les élections, inconnu dans la vie communale et associative.
- Ses présidences d'association ? Aucune à Rixheim. Le club Jacques Delors d'Alsace, seule présidence annoncée par lui-même, c'est un club pour apprendre la théorie socialiste. L'apolitisme de Becht, c'était donc bien une façade.
- Son expérience ? Les bouquins et les cours à Sciences-Po ! Nous sommes loin de la réalité du terrain de Rixheim.
- La tolérance ZERO en matière d'insécurité ? Mais ce sont ses amis au pouvoir qui viennent d'instaurer la présomption d'innocence, véritable garantie pour les délinquants de rester longtemps impunis.
- Il dit avoir rencontré 8500 rixheimois ? Il a dû comptabiliser les bébés dans les poussettes, car Rixheim compte tout juste autant d'électeurs ! Encore du bluff !

→ en flagrant délit d'inexpérience

- Sécurité : il propose 4 gendarmes à Entremont pour une présence permanente avec de l'iotage. Théorie ! Car, pour assurer la présence permanente d'un seul gendarme, il en faut 4: récupération, congés, repos. Tout le monde sait cela, pas lui !
- Des mairies de quartier : il veut baisser les impôts, soit. Mais des mairies de quartier, ce sont des locaux à trouver, à payer, du personnel à embaucher, à payer, soit des dépenses importantes supplémentaires.
- Condamnation des délinquants : il s'engage à les faire arrêter et condamner. Juge, procureur et maire à la fois, même son camarade Bockel n'y arrive pas à Mulhouse.

→ en flagrant délit de piratage

- Son projet de pacte de stabilité fiscale ? Nous l'appliquons depuis 1998.
- La pause dans l'urbanisation des collines ? Nous l'avons imposée dans notre POS.
- L'équipement de la police en sonomètres ? C'est déjà fait.
- La création d'une association de protection de la nature ? Son nouvel allié écologiste, Mr Forestier, sera content de savoir qu'il compte pour du beurre !
- Une charte avec les agriculteurs ? Nous venons de la signer après de longues négociations.
- La baisse de 20 % du prix de la cantine ? C'est nous qui l'avons engagée, mais une concertation avec les parents d'élèves aura lieu avant l'été pour mettre au point la réorganisation qu'impose la loi.
- Le prolongement des lignes de bus ? Mais c'est déjà fait, et cela va continuer.
- L'aménagement du centre-ville ? C'est déjà bien commencé, et ça va continuer.
- La présentation chaque week-end d'une association ? Mais croit-il qu'elles l'ont attendu pour être présentes et actives tout au long de l'année ? Pire, dans son tract, Becht parle d'en promouvoir une dizaine ! Merci pour les 70 autres !
- L'appui à l'enseignement des langues étrangères ? Nous ne l'avons pas attendu pour créer des classes bilingues. Avec 2 nouvelles classes à la prochaine rentrée.

La seule nouveauté qui nous guette : LA MAIN-MISE DE MULHOUSE SUR RIXHEIM

Le pacte de stabilité fiscale m'a permis de payer 40 % d'impôts locaux et/ou de taxe foncière en plus entre 1995 et 2007, je ne suis malheureusement pas le seul, quelle stabilité ! Pour certains concitoyens c'est beaucoup plus.

La main-mise de Mulhouse, qui y croirait ? On fait peur au rixheimois. C'est techniquement impossible !

Ici il s'agit vraiment de politique politicienne, cela n'apporte rien aux rixheimois, mais cela permet de ne pas faire de vrai programme pour Rixheim !

2^e EPISODE**BECHT NE VOUS A RIEN DIT JUSQU'AU
11 MARS : VOUS DEVEZ ÊTRE AVERTIS****l'indépendance des Verts mise à mal**

- Vous qui aviez choisi de voter pour les Verts, vous êtes aujourd'hui trompés. L'alliance PS- Verts, c'est le masque qui tombe. A Rixheim, le tandem Becht - Forestier introduit la politique politicienne dans le débat municipal. Alors nous allons en faire aussi !
- Le maire Bernard Hanser a joué durant ses 6 années de mandat (et non pas 30, camarade Becht !) la concertation et le partage des responsabilités. La preuve ? Mr Forestier lui-même dit dans ses tracts qu'il a su acquiescer de l'expérience dans les organismes intercommunaux. Qui, sinon l'équipe Hanser, lui a permis d'y entrer ? Qui, sinon Mr Forestier, y a travaillé sans qu'on l'entende en contester les décisions ?
- Comment vont-ils concilier toutes leurs divergences ? Forestier a voté l'ouverture de l'enquête du Rinderacker, Becht veut tout stopper. Et la fameuse concertation avec les riverains et propriétaires concernés ? Où est la démocratie locale, camarade Becht ?
- Mr Forestier est un chaud partisan du Centre Intégré rénové. Becht en est un farouche opposant. Comment concilier ces deux positions ?

**Rixheim, énième quartier de Mulhouse ?
NON MERCI !**

- C'est pourtant ce qui arriverait si le candidat socialiste Becht était élu maire de Rixheim. Pourquoi cela, peuvent se demander les gens de bon sens ?

Réponses :

- Un maire fantôme : le jeune fonctionnaire d'État Becht ne connaît pas encore son point de chute professionnel.
- Un maire "bis" : un risque à ne pas exclure. Mr Forestier maire pendant la semaine, Mr Becht maire pendant ses congés et week-ends. Un maire "canabis" aussi, puisque la gauche plurielle est favorable à la légalisation de certaines drogues. Bonjour l'insécurité ! C'est stupéfiant...
- Bockel à la Commanderie : c'est un risque certain, la main-mise socialiste sur l'agglomération de Mulhouse est en marche. D'autant plus que Bockel n'a pas digéré que Rixheim choisisse son intercommunalité ailleurs qu'à Mulhouse.

**pourquoi Rixheim
ne doit pas basculer à gauche**

- La gauche, même plurielle, c'est dès demain la loi Jospin qui impose à toutes les villes d'avoir 20 % du nombre de leurs logements en HLM. A Rixheim, ce sont 1000 HLM de plus. Le Rinderacker à côté, c'est Disneyland !
- La gauche, c'est le laxisme en matière de sécurité et d'immigration. Voyez Mulhouse ! Non merci, Rixheim ne mérite pas cela.
- La gauche, surtout plurielle, c'est la société multi-culturelle (voir la Journée des Cultures proposée par le candidat Becht), c'est le droit de vote aux immigrés, vieux projet socialiste jamais abandonné.

**conclusion : une élection devenue politique**

- Becht = majorité plurielle = PS + Verts + PC
- Hanser = droite unie = RPR + UDF + DL + Indépendants
- Becht, c'est Rixheim aux Mulhousiens
- Hanser, c'est Rixheim aux Rixheimois

HÔPITAL SAINT-SEBASTIEN
B.P. 88 - 68172 RIXHEIM CEDEX 59 Grand-Rue Tél. 03.89.44.05.50 - Fax

Le Directeur à Monsieur Olivier BECHT

Je viens de prendre connaissance de votre carnet de campagne des paragraphes concernant les retraités.

Je voudrais tout d'abord, et pour vous éviter de publier contrevérités, vous faire savoir qu'à Rixheim il y a une seule retraite qui fait partie de l'Hôpital Saint Sébastien...

J'ose espérer que ces quelques lignes vous permettront, dans les délais, de rectifier les erreurs publiées.

Quelle campagne constructive !

Bockel à la Commanderie ! Il s'agit d'un épouvantail pour faire peur aux rixheimois. Le maire avait fait des rapprochements avec Mulhouse et ceci avait d'ailleurs entraîné le 'licenciement' de la première adjointe de l'époque.

3° EPISODE

LES DOSSIERS CHAUDS DE RIXHEIM : VOUS DEVEZ COMPRENDRE

→ l'intercommunalité, c'est la base de l'édifice

- Le District du Quatelbach est devenu la Communauté de Communes de l'Île Napoléon (CCIN). Pourquoi ? D'abord, parce que la loi socialiste sur l'intercommunalité imposait les Communautés de Communes, au plus tard en 2002. Plutôt que de subir, à Rixheim, nous avons choisi d'anticiper.
- Ensuite, pour des raisons financières. Les Communautés de Communes bénéficient en effet de subventions supplémentaires ainsi que de la possibilité d'instaurer une Taxe Professionnelle Unique. Chez nous, cela a pour effet de faire baisser la Taxe Professionnelle de 13,2 % à 8,3 %.
- Sausheim, qui fait partie de la CCIN a une taxe professionnelle très basse, environ 5 %, qui monte progressivement à 8,3 %. Ce qui fait d'importantes rentrées fiscales supplémentaires pour la CCIN, parce que l'usine Peugeot paye sa taxe à Sausheim. D'importants moyens financiers nouveaux sont donc disponibles. Et c'est avec cet argent qu'est notamment payée la piscine, sans que cela ne coûte UN centime aux rixheimois.

→ la vérité sur la piscine

- Ce projet est souhaité par la population, notamment les enfants et les jeunes
- Sans l'intervention de Bernard HANSER, ce serait aujourd'hui un hypermarché.
- Le candidat socialiste Becht, opposé à ce projet, brandit le spectre d'un projet pharaonique. Or, cela ne coûte rien à Rixheim. Explication : c'est la Communauté de Communes qui prend l'ensemble du projet à sa charge. Elle dispose des rentrées supplémentaires de taxe professionnelle de l'usine Peugeot, grâce à Sausheim. Ce projet est budgété. A Rixheim, nous avons déjà voté le budget 2001. Aucun impact sur les impôts. C'est vérifiable.
- Becht propose une piscine de type "Tournesol" comme à Ottmarsheim. Ces piscines datent de la fin des années 70 (opération 1000 piscines). Elles ne sont plus adaptées aux normes actuelles et coûtent très cher en fonctionnement. De plus, aujourd'hui, les besoins et les attentes vont dans le sens de centres aquatiques de loisirs. Demandez à vos jeunes !

→ la vérité sur le Centre Intégré

- C'est un projet voté à l'unanimité par le Conseil Municipal sortant, dont Mr Forestier.
- Becht, opposé à ce projet, doit dire ce qu'il compte y supprimer : la halte-garderie, le local "jeunes", la bibliothèque, la ludothèque, la Maison des Associations, la salle de danse de Scool'dance, le lieu de culte, les équipements sanitaires ? Des jeunes occupés plutôt que dans la rue.
- Déduction faite des subventions, la rénovation du Centre Intégré coûte à Rixheim 13 millions de F.

→ la vérité sur la sécurité

- La nouvelle caserne de Gendarmerie, c'est l'équipe HANSER
- L'augmentation de 14 à 20 hommes des effectifs de la Gendarmerie, c'est HANSER
- Le renforcement des brigades d'intervention canines, c'est HANSER
- La présence accrue de la police municipale, son équipement, c'est HANSER
- La présence fréquente de gendarmes mobiles, c'est HANSER
- L'association d'aide aux victimes, c'est aussi HANSER
- La prévention de rue, c'est encore HANSER

→ la vérité sur l'eau

- La pollution de l'eau ne concerne pas seulement Rixheim, mais toute la région (voir le journal L'Alsace).
- La ville de Rixheim ne gère pas directement l'eau, c'est, de l'aveu même de Forestier, le syndicat d'eau de Habsheim (voir son tract en couleurs).
- B.Hanser a néanmoins tout fait pour que ce problème aboutisse.
- Mais, avant de lâcher des subventions, l'État (via l'Agence de Bassin Rhin-Meuse) et le Conseil Général ont imposé que toutes les solutions possibles soient étudiées. C'est vrai que ces études ont pris trop de temps.
- Croyez-vous que B.Hanser est assez bête ou assez fou pour avoir laissé traîner ce dossier ? Imaginez-vous un seul instant qu'il ignorait que ce dossier de l'eau ferait l'objet d'un enjeu électoral ?
- Jamais les services de la DDASS n'ont déclaré l'eau impropre à la consommation.
- Le syndicat d'eau a voté le raccordement à Mulhouse le 29 mars 2000, après que les experts aient rendu leurs études
- Ce raccordement, ce n'est pas un robinet qu'on ouvre. C'est un peu plus compliqué.
- La santé publique et les deniers publics ne font pas bon ménage avec le simplisme et la démagogie.

← la vérité sur l'hôpital

- Le candidat Becht a beaucoup parlé d'hôpital, de maison de retraite. Il a surtout fait étalage de sa méconnaissance totale de la réalité. Ce n'est pas nous seuls qui le disons, voyez l'extrait de la lettre ci-contre.

EN
189 54 43 11

3, et
d'autres
aison de
selliers

Oui, mais l'argent versé par Peugeot (entre autres) à la CCIN ne rentre plus dans les caisses communales. Il y a donc un manque à gagner qui coûte au contribuable. La différence est dans le fait que la piscine est intercommunale donc payée indirectement par plusieurs communes.

Eau impropre à la consommation : nous avons tout de même eu une dérogation préfectorale de 18 mois pour permettre la continuité de la distribution... ce qui signifie bien qu'elle n'était en principe pas consommable.

4^e EPISODE

A RIXHEIM, TOUT SERAIT DONC NOIR ?



Il ne faut pas prendre les enfants du Bon Dieu pour des canards sauvages !

- En 6 ans, nous nous sommes attelés à de multiples tâches, dans tous les domaines.
- Pendant que certains faisaient le porte-à-porte, l'équipe HANSER travaillait au service de la population.
- Notre bilan, nous vous l'avons soumis.
- Notre projet pour Rixheim, c'est de garder à notre commune son harmonie et sa qualité de vie.
- Et si tout n'est pas encore rose (!), tout n'est pas noir, loin de là !



A cœur ouvert



C'est ce que l'équipe de Bernard HANSER vient de faire avec et pour vous.
L'avenir de Rixheim est entre les mains de chacune et chacun.
Les abstentionnistes doivent venir voter au 2^e tour.
C'est à chacune et chacun de choisir.
Le choix du cœur et de la raison, c'est Rixheim aux Rixheim.

c'est **Bernard HANSER**
votre maire et toute l'équipe de
"REUSSIR RIXHEIM"

*Ensemble nous travaillons depuis 6 ans,
continuerons demain à rendre notre ville
encore plus agréable à vivre*

Bernard HANSER, votre maire

Bla bla ?

ultimes mises au point



Un maire absent ? Non, merci



Au moment où nombre de Rixheimois et Rixheimois souhaitent un maire encore plus présent et plus proche d'eux, vont-ils, avec le candidat socialiste Becht, se choisir un maire qui poursuit ses études et dont on sait qu'il ne peut physiquement être présent ? NON, MERCI !



Avec Bernard HANSER et toute son équipe, c'est plus de dialogue demain et plus de proximité garantie, c'est un MAIRE PRÉSENT.



Une piscine qui ne coûte rien à Rixheim ? La preuve



Le candidat Becht est un menteur. Il vous raconte des salades.



Car c'est avec l'augmentation de la taxe professionnelle payée par l'usine Peugeot à Sausheim que la Communauté de Communes de l'île Napoléon finance, sans emprunt, cash, le futur Centre Nautique (piscine + jeux aquatiques + jeux de plein air + halte-garderie + remise en forme).



Rixheim vendue à Mulhouse ? Non, merci



Le candidat socialiste Becht en fait l'aveu dans son dernier carnet de campagne : avec lui, Rixheim serait bel et bien noyée dans la masse de l'agglomération mulhousienne (250 000 habitants), ainsi que dans la masse de ses dettes avec des impôts beaucoup plus élevés. NON, MERCI !



L'intercommunalité à taille humaine (30 000 habitants), l'intercommunalité où Rixheim compte, l'intercommunalité qui, elle, rapporte des moyens financiers, c'est la Communauté de Communes de l'île Napoléon, c'est le bon choix pour Rixheim, c'est le choix de l'équipe HANSER.



Rixheim à gauche ? Non, merci



Le candidat socialiste Becht vous ment : il n'y a AUCUN militant UDF ou RPR sur sa liste. Par contre, avec la gauche plurielle qu'il revendique, ce sont près de 1 000 logements HLM à Rixheim, c'est encore plus d'insécurité. La preuve ? Mulhouse a signé son Contrat Local de Sécurité il y a un moment. L'insécurité a-t-elle baissé pour autant ? Chacune et chacun connaît la réponse !



- L'équipe HANSER, elle, a fait ses preuves : des moyens de prévention et de répression supplémentaires à Rixheim ont déjà été mis en place.
- L'union RPR-UDF-DL-INDEPENDANTS, elle, ne date pas d'une manœuvre politicienne d'après 1^{er} tour, comme chez le tandem Becht-Forestier. Elle est une réalité qui dure.



Enherbage et eau ? Becht vous plante



Le candidat socialiste Becht fait sa énième volte-face : la date promise du 19 mars pour le raccordement est déjà tombée à l'eau ! (voir son dernier tract)



La protection des collines, par le POS, c'est déjà fait. Nous continuerons à développer l'enherbage des collines (10 ha à ce jour). Le raccordement au réseau d'eau de la Dolier est voté et sera réalisé dans les prochains mois.

Dimanche, le 18 mars, vous devez y penser
MOBILISEZ-VOUS : pas d'abstention, chaque voix compte
Votez l'équipe d'union de Bernard HANSER

Nous savons déjà tout cela, nous savons que beaucoup d'affirmations sont fausses (piscine).

Les autres sont plutôt des affirmations et des attaques politiques, cela intéresserait-il les rixheimois ?

“REUSSIR RIXHEIM”

Rixheim 2001-2007 : Notre projet



avec **Bernard HANSER** ET SON EQUIPE
NOTRE MAIRE

9 AXES PRIORITAIRES POUR AGIR

Notre engagement : continuer toutes les actions déjà engagées, les amplifier et innover. Ni démagogie, ni promesses inconsidérées. Le “Tout et tout de suite”, ça n'existe pas !

■ Sécuriser au quotidien

- Renforcer les capacités de la Gendarmerie par l'agrandissement de la caserne. Un projet déjà engagé qui a permis de passer de 14 à 20 gendarmes à Rixheim.
- Renforcement des actions des Brigades d'Intervention Canines.
- Coopération étroite Police municipale - Gendarmerie.
- Surveillance accrue des écoles et patrouilles de nuit renforcées.

Mais aussi...

- Information et éducation citoyenne dans les établissements scolaires.
- Pression ininterrompue auprès des autorités administratives et judiciaires.
- Aides morales et financières aux victimes.
- Soutien aux sapeurs-pompiers et aides à la formation des cadets.

■ Faciliter les déplacements

- Poursuivre l'amélioration des dessertes des Tram par l'extension du réseau (de nouveaux arrêts de bus) et l'extension des horaires.
- Engager la connexion de Rixheim sur le Tram-Train.

Mais aussi...

- Poursuite de la réfection des rues : rues de l'Etang, de Habsheim, Chemin de Battenheim.
- Aménagement de la place du carrefour près de la déchetterie.
- Réalisation de pistes cyclables route d'Ottmarsheim jusqu'au Pont du Bouc, rue de Habsheim jusqu'à la piscine, rue de l'Etang.
- Actualiser le plan de circulation avec consultation des riverains et usagers, mise à l'essai avant toute décision.

Et moi qui pensais que les effectifs de gendarmerie étaient fixés par un Ministère !

Le tram train est sans doute encore loin de Rixheim...

Je n'ai pas trouvé la piste cyclable qui va de la route d'Ottmarsheim au Pont du Bouc !

Des loisirs de proximité



- Réalisation d'un indispensable 3^{ème} gymnase.
- Skatepark : nouveaux équipements.
- Lancement d'une activité-détente "vélo" encadrée, pour les jeunes et les seniors.



Mais aussi...

- Soutien et aides diverses aux associations sportives, culturelles, de loisirs.
- Echanges et animations nouvelles dans le cadre des jumelages avec LOHNE et SAN VITO.

La nouvelle piscine

Coût ZERO pour Rixheim

L'ancienne piscine ne répondait plus aux exigences d'aujourd'hui. D'où des critiques : sa fermeture en avait provoqué, sa reconstruction en provoque aussi. Les opposants à notre projet de piscine intercommunale sont vraiment de mauvaise foi.

De quoi s'agit-il ?

Sans l'adhésion de Rixheim au District du Quatelbach devenu Communauté de Communes de l'île Napoléon (CCIN), la piscine serait aujourd'hui un supermarché. Il faut s'en souvenir. Bernard HANSER a non seulement pu éviter cela, mais il a aussi obtenu que la CCIN prenne en charge la reconstruction de la piscine. La nouvelle piscine sera ouverte toute l'année, 7 jours sur 7. Investissement et fonctionnement sont pris en charge par la CCIN qui ne fait aucun emprunt pour cette réalisation. Rixheim par contre économise 1,5 MF par an. Ouverture en 2002. Un potentiel de 200 000 entrées.

Le Centre Intégré

Un rappel sur ce projet s'impose pour répondre à tous les mensonges qui ont été colportés par les opposants à cette réalisation.

Un ensemble exceptionnel de services et de prestations

Actuellement, la halte-garderie, la bibliothèque, la ludothèque et scool' dance fonctionnent déjà.

La transformation du bâtiment et la démolition de la friche communale (l'ex-Mail) sont indispensables pour pouvoir accueillir le multi-accueil pour les enfants, la bibliothèque, la ludothèque; scool'dance, un local pour les jeunes avec cyber café, des animations pour les jeunes, un amphithéâtre réaménagé avec une nouvelle scénographie (équipement VTHR), une grande salle à usages multiples, modernisée



avec climatisation, cuisine et sanitaires indépendants, la Maison des Associations sur deux étages avec cuisine indépendante, une chapelle de 200 places, des locaux administratifs ainsi qu'un logement de service. Un rappel : suppression de la ligne haute tension et maintien des arbres sur le site.

Comment ?

Chacune des parties du nouveau Centre Intégré aura un accès autonome et pourra donc fonctionner sans déranger les autres.

Le coût de toute cette réalisation est de 25 MF (3,8 M€). Les subventions obtenues du Conseil Général, du Conseil Régional d'Alsace, de la

Caisse d'Allocations familiales et du Contrat intercommunal d'agglomération, démontrent le caractère innovant de ce projet et son utilité publique. Achevé en 2002, ce projet coûte à Rixheim 13 MF (2 M€).

Centre intégré : FAUX !

Voir sur mon site en réponse à RR n° 12 coûts 62 MF / 9,5 M€ (également DNA du 14/11/2004).

La note pour Rixheim, 4,6 M€ (30 MF), mais qui donc finance les subventions reçues ? Elles tombent sans doute du ciel !

Piscine à coût ZERO : FAUX !

Voir sur mon site, en réponse à RR n° 12 d'où viennent les fonds de la CCIN (subventions financées par la CCIN avec des fonds que nous ne percevons plus).

Jumelage : Nous avons signé un nouveau jumelage avec la Pologne, cette signature a été longtemps inconnue du public et de certains membres du conseil municipal !

■ Une qualité de vie à préserver



- Une urbanisation maîtrisée, sans guettoisation.
- Protection des collines contre l'urbanisation par une révision du POS (Plan d'Occupation des Sols).
- NON aux HLM imposés par le gouvernement socialiste de Jospin.
- Îlot-centre : réaménagement du centre-ville à l'étude.
- Îlot verger : valorisation du cadre avec construction de maisons individuelles accolées.
- Entremont : aménagement de l'espace autour du centre culturel et du centre commercial, avec des parkings. Remplacement de la Croix de la chapelle.

Mais aussi...

- Plan d'enherbage proposé par l'équipe HANSER, voté à l'unanimité par le Conseil Municipal, et déjà engagé pour limiter les pollutions et les risques d'inondation.
- L'ensemble des agriculteurs a accepté ce plan, grâce aux relations de confiance établies entre les agriculteurs et la municipalité.
- Mise en route d'un plan de chemins pédestres.
- Reboisement croissant de divers sites du ban communal.
- Points Verts pour faciliter la récupération des déchets.

A propos du Rinderacker

Un projet privé pour lequel le Conseil Municipal a décidé à l'unanimité l'ouverture d'une consultation il y a un an. Elle sera suivie d'une concertation avec les intéressés pour définir son contenu exact. Dans le strict respect du droit. La consultation est toujours en cours en mairie.
Rien n'est donc décidé, ni arrêté aujourd'hui.

Et l'eau

Le raccordement du réseau d'eau potable de Rixheim sur celui de Mulhouse a déjà été voté de longue date par les élus de Rixheim et approuvé par le Syndicat d'eau de Habsheim. La balle est dans le camp de l'État et du Conseil Général qui décident. Notre équipe met tout son poids pour que cette réalisation se fasse le plus tôt possible.

L'aéroport de Bâle-Mulhouse

Poursuite du combat, avec toutes les communes concernées, pour modifier les trajectoires d'approche, participation à la seule instance reconnue, la Commission Consultative de l'environnement de l'aéroport.

■ Notre ville plus belle

- Rénovation de la Comanderie par étape (façade, serres, kiosque, temple).
- Rénovation et transformation du Musée.
- Reprise par la ville du presbytère protestant et rénovation.
- Aménagement du parvis de l'église.

Mais aussi...

- Des efforts supplémentaires pour le fleurissement.
- Poursuite du renouvellement des décorations de Noël.

■ Penser aux autres

- Amplifier et coordonner les actions d'insertion du PLIE avec l'association RÉAGIR, en direction des chômeurs de très longue durée.
- Continuer à lutter contre toutes les détresses.

Mais aussi...

- Création d'un Point Jaune (antenne postale) à l'Île Napoléon.
- Développer des bornes Internet dans les quartiers pour faciliter les formalités administratives, diffuser des infos.
- En collaboration avec les commerçants locaux, faciliter la venue de l'Euro. Diffusion à la population de convertisseurs.

Pas d'antenne postale à Île Napoléon. Bornes internet dans les quartiers... où ?

L'aéroport :

Les trajectoires d'approche sont toujours les mêmes, par dessus nos maisons alors que la forêt de la Hardt est toute proche. Le représentant rixheimois n'a pas défendu le sort de Rixheim.

Les nuisances sonores continuent d'exister.

On pourrait croire en lisant ce tract que le Rinderacker ferait l'objet d'une large consultation, il n'en a rien été. Rien n'était décidé lisons-nous, voyez le résultat 5 ans plus tard ! La construction est bien en cours et la démographie va augmenter !

HLM (logements sociaux) : Le transfert de compétence a la CCIN a été réalisé. Ainsi Rixheim se dégage de ses responsabilités en la matière car elle n'a pas su faire face à cette obligation. Ainsi Rixheim ne maîtrisera plus le nombre, ni l'emplacement de ces logements.

Aux côtés de nos jeunes



- Rénovation et entretien des écoles et lutte pour le maintien des classes.
- Amélioration du service des cantines avec une diminution prévue du coût pour les parents. Mise en place d'actions de soutien scolaire.
- Développement du cursus bilingue. Deux classes bilingues de plus à la rentrée 2001.
- Développement d'activités périscolaires.
- Multi-accueil : bientôt 3 halte-garderies à Rixheim.

Et nos seniors

- Les Cerisiers : aménagement de 2 logements pour personnes handicapées.
- Les Glycines : travaux pour améliorer le confort des résidents, en concertation avec eux.

Mais aussi...

- Avec les jeunes retraités, trouver des activités qui valorisent leur potentiel.
- Continuer à aider les clubs du 3^e âge.
- Présence à l'hôpital en direction des personnes âgées dépendantes.



Se donner les moyens

- Gestion rigoureuse du budget communal.
- Gel des taux des impôts locaux communaux .
- Baisse de la taxe professionnelle de 13% à 8,3% déjà votée à l'initiative de B. HANSER et grâce à l'intercommunalité.
- Création de richesse et d'emplois grâce à la valorisation des zones d'activités.

Un projet · Une équipe · Un maire

**Le 11 mars prochain
VOTEZ POUR
Bernard HANSER
NOTRE MAIRE et l'équipe
"REUSSIR RIXHEIM"**



La gestion rigoureuse n'existe pas, trop de dépenses de prestige, donc inutiles, mais aussi d'investissements lourds entraînant des frais de fonctionnement élevés. Mauvaises prévisions (exemple : centre intégré) !

La baisse de la TP (taxe professionnelle) est une baisse technique à cause du besoin de convergence des taux dans les communes de la communauté.

On ne fera pas plus d'emplois s'ils sont faits à Rixheim. Beaucoup d'entre-nous travaillent dans d'autres communes ! ici ou ailleurs ne change rien pour les rixheimois en terme d'emploi ! (nombre de postes offerts)